



El plan de renovación de vehículos de la Xunta impulsa un 10% las matriculaciones

La conselleira confirma que habrá una tercera edición de la iniciativa

REDACCIÓN

El plan Renueva tu Vehículo, implementado por la Xunta, ha generado una demanda adicional de 1.800 matriculaciones, casi el 10% de las registradas en Galicia hasta septiembre, según destacó la patronal de concesionarios Faconauto, durante la III Jornada de Automoción de Galicia, celebrada en A Coruña. Faconauto estima que la medida permitió retirar de la circulación unos 1.200 vehículos con más de diez años de antigüedad. El

evento contó con la participación de la conselleira de Economía e Industria, María Jesús Lorenzana, a quien Marta Blázquez, presidenta de Faconauto, dedicó sus primeras palabras. “Sois los primeros que distéis un paso por la descarbonización y vuestro caso lo hemos usado como ejemplo de contagio para otras comunidades”, reconoció. Lorenzana le respondió que “era un ganar para todos: gana el concesionario, el medioambiente, las administraciones y las familias”. La conselleira confirmó que habrá una tercera edición, aunque

no avanzó ni las fechas ni la partida previstas.

Durante la jornada también se puso el foco en la necesidad de incrementar la electrificación del parque automovilístico. “Hay que acelerar la electrificación. Si no se aumenta se corre el riesgo de perder las inversiones previstas. Galicia está trabajando bien para incrementarla”, reconoció Marta Blázquez. Por su parte, María Jesús Lorenzana, recordó que hay que “conseguir incentivar la electrificación impulsando la demanda”. También criticó el reparto de los



Participantes en el foro de Faconauto. | Cedida

Perte. “El Gobierno de España debe trabajar de otra manera en los Perte, para que no solo llegue a la empresa matriz como es Stellantis, sino a toda la cadena de valor. Es fundamental que las ayudas de

los Perte lleguen a toda la cadena de valor, porque de lo contrario Galicia tendrá un problema. Galicia tiene un peso del 6% y los fondos que le están llegando representan un 4%”, se quejó.